

## Alertan por huracán “Blanca”

Escrito por Comunicado

Miércoles 03 de Junio de 2015 21:39

---

México, D.F., 3 de junio 2015.- Esta tarde el huracán “Blanca” mantiene su categoría “4” en la escala Saffir-Simpson, interacciona con aire húmedo del Océano Pacífico, reforzando el potencial de lluvias muy fuertes (50 a 75 mm) en Oaxaca, Guerrero, Michoacán, Jalisco y lluvias fuertes (25 a 50 mm) en Colima, además de lluvias ligeras a moderadas en Nayarit y Sinaloa, lluvias que pueden estar acompañadas de tormentas eléctricas, granizo y vientos fuertes.

Presenta vientos de tormenta tropical a una distancia de hasta 150 km., en su cuadrante noroeste y olas de 4 m. Hasta 390 km., en su cuadrante sureste.

Se prevé que este sistema tienda a moverse lentamente al nor-noroeste y continúe intensificándose dentro de su actual categoría 4 en escala de Saffir-Simpson., se mantendría relativamente alejada de costas del territorio nacional, sin embargo generara oleaje de hasta 4m que podría afectar las costas de Michoacán, colima y Jalisco .

Propiciaría nubosidad fuerte en un radio de 300 km a partir de su centro, misma que se desprendería al centro-occidente del país. Con vientos de tormenta tropical a una distancia de 185 km., en su semicírculo oriental.